

**Miércoles 11 de mayo | 2022**

## **Presenta IVEC concierto de marimbas con el grupo Nematatlín, en el Teatro de la Reforma**

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del Teatro de la Reforma, en coordinación con la Universidad Veracruzana, invitan a disfrutar de un concierto de marimbas interpretado por la agrupación musical Nematatlín. La actividad se llevará a cabo el próximo viernes 13 de mayo a las 18:00 horas, en las instalaciones del recinto cultural.

Con el propósito de fomentar la apreciación sonora de la marimba, instrumento conocido como el “piano de América”, el grupo **Nematatlín** presentará un amplio programa de adaptaciones y arreglos propios, entre los que se encuentran composiciones del folclor veracruzano, el bolero, la música tradicional latinoamericana y la música clásica.

La agrupación universitaria está integrada por académicos y músicos percusionistas, miembros de la Dirección General de Difusión Cultural UV. Con una base instrumental conformada por marimbas y batería, Nematatlín cuenta ya con una reconocida trayectoria; ha participado en distintas convenciones y congresos nacionales e internacionales, además de contar con una exitosa gira por Europa y Cuba.

El IVEC reitera la invitación a disfrutar del concierto de marimbas del grupo Nematatlín el viernes 13 de mayo a las 18:00 horas, en el Teatro de la Reforma. La actividad es gratuita. Consulta la programación completa del Teatro en la cuenta de Facebook [@Teatrode la Reforma IVEC](#) y conoce todas las actividades del Instituto Veracruzano de la Cultura en su página web oficial: [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

**#UsaCubre bocas** cuando visites la red de recintos culturales del IVEC.

